



KERJA BAKTI - Petugas Dishub Kota Yogya tengah membersihkan salah satu rambu lalu lintas (lalin) di Jalan Urip Sumoharjo, Yogyakarta, Jumat (1/9). ISTIMEWA/DOK. DISHUB KOTA YOGYA

Dishub Kota Yogya Bersihkan Rambu Lalin dari Vandalisme

YOGYA, TRIBUN - Jajaran Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogya menggelar kerja bakti pembersihan rambu-rambu lalu lintas, Jumat (1/9). Pembersihan rambu dalam rangka Hari Perhubungan Nasional 2023 tersebut, difokuskan di sepanjang Jalan Urip Sumoharjo, Kota Yogyakarta.

Kepala Dishub Kota Yogyakarta, Agus Arief Nugroho, mengatakan, kerja bakti digelar seiring banyaknya rambu lalu lintas yang menjadi korban vandalisme. Menurutnya, rambu lalu lintas yang tertutup coretan ataupun stiker tak sebatas mengganggu estetika saja, tetapi juga membahayakan pengendara.

Sebab, isyarat untuk keselamatan

berkendara menjadi tidak terbaca dan dipahami dengan baik, sehingga akibatnya bisa memicu terjadinya kecelakaan. "Jadi, pembersihan dilakukan agar masyarakat dapat melihat dengan jelas rambu-rambu tersebut dan taat dalam berlalu lintas," ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut, rambu-rambu lalu lintas yang dibersihkan antara lain berupa papan nama jalan, penunjuk arah, hingga isyarat lalin. Agus pun memaparkan, sejatinya pembersihan rambu secara rutin dilakukan secara berkala oleh petugas Dishub, dengan menasar ruas-ruas jalan di wilayah Kota Yogyakarta.

"Tapi, hampir setiap hari rambu di

berbagai ruas jalan itu jadi sasaran aksi vandalisme. Sehingga, baru selesai dibersihkan, sudah dikotori lagi," katanya.

Oleh sebab itu, Kadishub mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama memelihara dan merawat rambu lalu lintas dengan baik. Ia berharap, jangan sampai ada lagi perusakan dan penutupan rambu yang membuat pengendara yang melintasi ruas jalan di Kota Yogya terhalang.

"Jika semakin banyak masyarakat yang memiliki kepedulian terhadap rambu lalu lintas, maka ketertiban dan keselamatan berkendara turut terjamin," katanya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005